

# International Media

SENIN 28 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN MENJENJUK BUYA SYAFII DI SLEMAN

Presiden Joko Widodo menjenguk mantan Ketua Umum PP Muhammadiyah Muhammadiyah Ahmad Syafii Maarif atau biasa disapa Buya Syafii di kediamannya di Kabupaten Sleman, Sabtu (26/3). Ahmad Syafii Maarif sebelumnya dirawat di Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Gamping, Sleman karena sakit.

# Bambang Trihatmodjo Ogah Bayar Utang Rp35 Miliar ke Pemerintah, Ini Alasannya

Bambang Trihatmodjo menolak membayar dana talangan pemerintah Rp35 miliar untuk gelaran SEA Games XIX Tahun 1997 lalu sebab merasa bukan menjadi tanggungjawabnya. Harusnya yang ditagih PT. TIM.

JAKARTA (IM) - Bambang Trihatmodjo telah berulang kali menyatakan menolak klaim tagihan utang dari pemerintah yang

dialamatkan kepadanya. Utang tersebut bermula dari dana talangan pemerintah saat gelaran SEA Games XIX Tahun 1997

di Jakarta.

Bambang ditunjuk pemerintah sebagai Ketua Konsorsium Swasta Mitra Penyelenggara (KMP) pesta olah raga antar-negara ASEAN yang diselenggarakan 1997, jelang kejatuhan rezim Soeharto.

Konsorsium bertugas menyediakan dana untuk penyelenggaraan SEA Games XIX Tahun 1997. Kementerian Sekretariat Negara, menyebutkan saat itu rupanya konsorsium swasta kekurangan dana sehingga harus ditalangi

oleh pemerintah. Disebutkan, negara saat itu harus menalangi kekurangan dana dari pihak konsorsium swasta atau KMP sebesar Rp 35 miliar yang akhirnya menjadi utang Bambang Trihatmodjo, yang terus ditagih pemerintah hingga saat ini.

Shri Hardjuno Wiwoho, kuasa hukum Bambang Trihatmodjo, mempertanyakan motif politik dibalik mencuatnya kasus dana talangan ini.

Shri Hardjuno Wiwoho

mengatakan, sejak awal uang Rp 35 miliar yang diberikan untuk dana talangan bukan bersumber dari APBN, melainkan dari dana pungutan reboisasi pihak swasta yang ditampung di Kementerian Kehutanan.

Oleh sebab itu, ia menilai, persoalan dana talangan ini seperti sekedar menyinggung pribadi Bambang Trihatmodjo sebagai anak Presiden Soeharto yang

► Bersambung ke hal 11

## DPR Menilai Pemberhentian Dokter Terawan dari IDI Berbahaya

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad menilai putusan rekomendasi Majelis Kehormatan Etik Kedokteran (MKEK) Ikatan Dokter Indonesia (IDI) yang memberhentikan Prof. Dr. dr. Terawan Agus Putranto, Sp.Rad(K), berbahaya bagi masa depan dunia kedokteran di Indonesia.

"Kenapa putusan ini berbahaya? Terus terang dengan adanya rekomendasi MKEK ini, saya khawatir akan menjadi yurisprudensi bagi masalah serupa di masa yang akan datang sehingga menyebabkan dokter-dokter kita takut untuk mencoba dan berinovasi dengan berbagai riset-risetnya," kata Sufmi Dasco melalui siaran pers di Jakarta, Minggu (27/3).

Idealnya, kata Dasco, sebagai sebuah organisasi profesi yang diberikan kewenangan cukup luas oleh UU Praktik Kedokteran, seharusnya IDI bisa lebih mengayomi dan membina para anggotanya serta terbuka dengan berbagai inovasi dan kebaruan di bidang kesehatan, farmasi dan kedokteran.

Ketua Harian DPP Partai Gerindra ini meminta kepada Kementerian Kesehatan untuk mengkaji rekomendasi yang dikeluarkan oleh MKEK IDI tersebut, terutama dari aspek hukum dan peraturan perundang-undangan.

"Saya tegaskan bahwa ini bukan hanya soal Pak Terawan ya.

► Bersambung ke hal 11

## Update: Sebaran 3.077 Kasus Covid-19, Tertinggi di Jawa Barat dan DKI Jakarta

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali melaporkan tambahan kasus harian positif Corona (Covid-19), Minggu (27/3) sebanyak 3.077 kasus. Jumlah yang terpapar virus Corona tertinggi di wilayah Provinsi Jawa Barat (Jabar), kemudian disusul Provinsi DKI Jakarta.

Data mengenai penyebaran Covid-19 dipublikasikan Humas BNPB, Minggu (27/3). Data kasus COVID-19 diperbarui setiap hari per pukul 12.00 WIB.

Dengan tambahan kasus Corona di RI tercatat sebanyak 3.077 pada Minggu

(27/3), maka total kasus positif Corona sejak pertama kali diumumkan ada di Indonesia menjadi 5.998.953 kasus.

Bersamaan dengan itu juga dilaporkan jumlah yang sembuh setelah dinyatakan positif Covid-19 dalam 24 jam terakhir bertambah 12.499 orang. Dengan demikian, total kasus sembuh menjadi 5.714.662.

Sementara itu, pemerintah melaporkan pasien COVID-19 yang meninggal dunia sebanyak 100 kasus. Jadi total kematian akibat Corona di Indonesia menjadi 154.670 orang.

► Bersambung ke hal 11

## Dua Prajurit TNI Gugur dan 6 Luka-luka Ditembak KKB Pimpinan Egianus Kagoya

JAKARTA (IM) - Satu prajurit TNI Marinir kembali dinyatakan gugur pasca-serangan Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) pimpinan Egianus Kagoya

di Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua, pada Sabtu (26/3).

"Prajurit TNI Pos Marinir Perikanan Quari Bawah di Distrik Kenyam, Kab. Nduga

yang diserang dan ditembak oleh gerombolan Kelompok Separatis Teroris (KST) pada hari Sabtu

► Bersambung ke hal 11

## Rian D'Masiv Alami Kecelakaan, Diduga karena Sopir Mengantuk

SITUBONDO (IM) - Vokalis band Rian D'Masiv mengalami kecelakaan di Jalan Raya Asembagus, Situbondo, saat hendak berangkat konser. Kecelakaan lalu

lintas yang terjadi di Jalan Raya Asembagus, Kecamatan Situbondo, diduga karena sopir mobil Toyota Innova yang ditumpahi personel D'Masiv mengantuk.

Kanit Gakkum Polres Situbondo, Ipda Kadek membenarkan adanya insiden kecelakaan yang

► Bersambung ke hal 11



## FESTIVAL PRODUK HALAL MILENIAL

Wakil Ketua DPR Rahmat Gobel (kiri) bersama Kepala Perwakilan (KPw) Bank Indonesia (BI) Provinsi Sulawesi Selatan Causa Iman Karana (tengah) dan Kepala KPW BI Gorontalo Rony Purubaskoro (kanan) memukul alat musik polo palo pada pembukaan Festival Produk Halal Milennial di Lapangan Ippot, Kabupaten Bone Bolango, Gorontalo, Sabtu (26/3). Bank Indonesia menggelar Festival Produk Halal Milennial untuk mendorong akselerasi pengembangan ekonomi dan keuangan syariah nasional menjelang Indonesia Shari'a Economic Festival (ISEF) 2022 yang diikuti oleh 125 UMKM.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Kita harus bisa bersikap rendah hati, namun jangan sampai meremehkan diri sendiri.  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
Masker Anak BFE\* ≥ 98%  
\*Sesuai Standarisasi EN14683:2019  
3Ply Masker  
Nyaman dipakai sehari-hari

## ASALTAU!

### Misteri Keberadaan Pembunuh Berantai yang Gambar Korbannya

SEORANG pembunuh berantai yang dijuluki sebagai "The Doodler", pembunuh sejumlah pria gay di tahun 70-an di Amerika Serikat. Dijuluki The Doodler karena ia membuat sketsa korbannya dulu sebelum membunuhnya.

Dilansir dari Reuters, dalam kasus ini, lima pria kulit putih penyuka sesama jenis diyakini dibunuh antara Januari 1974 hingga Juni 1975. Mereka adalah pria gay yang tergabung di komunitas gay San Francisco.

Semua korban mengalami luka tusukan di dada dan punggung bagian atas. Hasil pemeriksaan menemukan fakta bahwa luka-luka korban berasal dari senjata yang sama. Dua pria lainnya yang diserang pelaku pada Juli 1975, berhasil selamat dan juga diyakini menjadi korban dari pelaku yang sama.

Sebelum melakukan pembunuhan, si pelaku menggambar dulu korbannya. Oleh karena itu ia dijuluki The Doodler.

Polisi pun merilis sketsa tersangka beberapa bulan kemudian setelah kejadian itu. Mereka berulang kali menanyai satu orang. Tapi Doodler tidak pernah tertangkap. Lebih dari 40 tahun kemudian, Departemen Kepolisian San

► Bersambung ke hal 11

### Genteng Puskesmas Dibongkar Lantaran Belum Dibayar Lunas

PEMBORONG terpaksa bongkar genteng Puskesmas Jambu, Kabupaten Semarang, karena kesal. Pasal proyek pembangunan Puskesmas itu Rp650 juta belum dilunasi. Aksi tersebut pun sempat menjadi viralk di media sosial.

Sebagai informasi Puskesmas Jambu baru saja diresmikan. Dalam video amatir yang direkam warga, tampak sejumlah pekerja dari pihak pemborong membongkar paksa genteng bangunan puskesmas.

Dengan raut wajah kesal, para pekerja terus membongkar satu per satu genteng puskesmas tersebut Aksi pembongkaran paksa ini terjadi pada Rabu (23/3) lalu.

Pembongkaran itu merupakan luapan kekesalan pemborong atas ulah pihak kontraktor yang hingga kini belum juga melunasi pembayaran Rp650 juta dari nilai kontrak sebesar

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.410,00	14.235,00
SGD	10.787,00	10.477,00
AUD	10.882,00	10.662,00
EUR	15.980,00	15.685,00
HKD	1.880,00	1.795,00
GBP	19.156,00	18.846,00

Jumat 25 Maret 2022 15.30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>